



Ibagué, 22 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1445

Alcaldía reiteró sus compromisos con la promoción y protección de la libertad religiosa en Ibagué

Durante el congreso que sobre el mismo tema se llevó a cabo en la Ciudad Musical, y donde se resaltó el aporte socioeconómico que hacen las congregaciones a los diferentes territorios.

En el marco del Segundo Congreso de Libertad Religiosa, celebrado en Ibagué, el secretario de Gobierno Edward Amaya, quien actuó como alcalde encargado, destacó los avances y compromisos de la Administración Municipal en la promoción y protección de la libertad religiosa.

"En nombre de la señora alcaldesa, doctora Johana Ximena Aranda, quien actualmente se encuentra en los Estados Unidos invitada por la Organización de Estados Americanos, quiero expresar nuestro compromiso con la libertad religiosa. Este congreso refleja el esfuerzo colectivo por superar diferencias y trabajar en unidad bajo la guía de un solo dios", señaló Amaya.

Además, enfatizó que la crisis más grave que enfrenta el país es la de valores y espiritualidad, destacando el papel fundamental de las comunidades religiosas en su recuperación.

Por lo anterior, la Alcaldía ha formulado una Política Pública de Cooperación para la Libertad Religiosa, incluyendo la caracterización del sector religioso y la promoción de 10 proyectos específicos.











Oficina de Comunicaciones



"Tenemos una estrategia de fortalecimiento, promoción y protección de los derechos de libertad religiosa", afirmó Amaya, instando a la comunidad a colaborar y buscar recursos para el desarrollo de estas iniciativas.

A su turno, la senadora Paola Agudelo elogió el evento y el apoyo de la alcaldesa Aranda: "Tolima ha sido pionero en libertad religiosa a nivel del país. Tenemos 23 municipios con política pública de libertad religiosa y 31 comités municipales conformados, gracias al trabajo articulado de concejales, alcaldes y líderes religiosos", declaró Agudelo.

Igualmente, la congresista subrayó la importancia de visibilizar y respetar el impacto social de las entidades religiosas, que contribuyen significativamente a la sociedad con comedores comunitarios, residencias para adultos mayores y actividades para jóvenes y niños.

Por su parte Jorge Sabogal, director de Participación Ciudadana, reafirmó el compromiso del Gobierno Municipal: "Estamos innovando con la política de cooperación entre el sector religioso y la administración pública, tal como se nos instruyó por parte de la alcaldesa y como lo aprobó el honorable Concejo Municipal", señaló Sabogal.

El Segundo Congreso de Libertad Religiosa en Ibagué no solo consolidó la cooperación entre las diversas confesiones religiosas y la administración pública, sino que reafirmó el compromiso de todos los actores involucrados en trabajar juntos para fortalecer los valores espirituales y sociales en la comunidad.







